



HACIENDA

# Ocampo dice que se debe seguir usando el mecanismo que venía en déficit del Fepc

lunes, 8 de mayo de 2023

f t in GUARDAR

Exministro de Hacienda, José Antonio Ocampo - Reuters



Agregue a sus temas de interés

- Ministerio de Hacienda +
- Precio de la gasolina +
- Gasolina +
- Federación Nacional de Cafeteros +

Administre sus temas

El exministro de Hacienda se refirió al cruce de cuentas del Ecopetrol y el Fondo, para lo cual se requiere que la empresa mantenga utilidades

JULIANA VALENTINA ARENALES

El exministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, se refirió a temas como el alza en la gasolina, el programa Mi Casa Ya y el nombramiento del gerente de la FNC.

Respecto al tema de los precios de la gasolina, Ocampo dijo en Caracol Radio que, es importante tener en cuenta que **"si Ecopetrol obtiene menos utilidades tendrá que pagarse del puro presupuesto nacional el déficit del Fepc, se debe utilizar le mismo mecanismo que estábamos utilizando"**.

Cabe recordar que, en al menos seis o siete meses se llegaría a nivelar el precio nacional con el internacional, pues el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, lo aseguró el domingo pasado, cuando también dijo que **el galón llegará a \$16.000 para noviembre**. No obstante, el problema no termina allí, pues el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fpec) tasa un déficit de \$28 billones para este año, según el Ministerio de Hacienda, pero el ministro dijo que es de \$32 billones a día de hoy.

Y la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, desde Portugal, anunció que el Gobierno estudia decretar tarifa diferencial para controlar el precio de los combustibles y no depender del precio internacional.

El exfuncionario, Ocampo, también explicó que, teniendo en cuenta que no se firmarán más contratos de exploración en Colombia, hay que revisar las expectativas de la compañía en materia exportadora. **"Yo siempre dije que hay que hablar de transición energética, fiscal y exportadora.** Eso hay que verlo en función de las

ARTÍCULO RELACIONADO



El ministro Ricardo Bonilla aseguró que la gasolina llegará a \$16.000 a finales de año

expectativas; la transición exportadora hay que verla en Ecopetrol y lo que viene entonces en balance de pagos”.

También dijo que Ecopetrol no tiene la necesidad de ser generadora, un punto que **no se aprobó en el PND**, pues "no es Isagen y tiene filiales que son generadoras".

Ocampo habló también sobre dos aciertos que en su opinión, van bien. Se trata del programa Mi Casa Ya "con el presupuesto adicional se espera completar para los que ya estaban comprando su casa, es un acierto de la ministra".

Y, finalmente, dijo que el nombramiento de Germán Bahamón como gerente de la Federación Nacional de Cafeteros. **“Lo que yo señalé en su momento en nombre del Gobierno era que había que garantizar la unión del gremio cafetero y eso se logró, claramente.** Además con el nombramiento de una persona con capacidad gerencial importante. Es el gremio más representativo de cualquier sector en Colombia”.



GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



### NOTIFICACIONES Y ALERTAS

Reciba las noticias seleccionadas por nuestro equipo editorial



SUSCRÍBASE YA

### ARTÍCULO RELACIONADO

**ASUMIENTO DE LA GASOLINA PARA MAYO**

Ciudad	Abril	Mayo	Diferencia
Bogotá D.C.	\$11.879	\$12.173	\$600
Medellín	\$11.811	\$12.111	\$600
Cali	\$11.811	\$12.211	\$600
Barranquilla	\$11.247	\$11.847	\$600
Cartagena	\$11.395	\$11.995	\$600
Montería	\$11.455	\$12.055	\$600
Bucaramanga	\$11.520	\$12.120	\$600
Valledupar	\$11.671	\$12.271	\$600
Pereira	\$11.554	\$12.154	\$600
Magdalena	\$11.544	\$12.144	\$600
Bogotá	\$11.818	\$12.418	\$600
Pasto	\$9.316	\$9.916	\$600
Cúcuta	\$9.615	\$10.215	\$600
Panamorá	\$11.167	\$11.767	\$600

**Gobierno estudia decretar tarifa diferencial para controlar el precio de los combustibles**

### ARTÍCULO RELACIONADO



**Aprobación del PND permitiría materializar política exterior con enfoque de género**

### ARTÍCULO RELACIONADO



**Durante esta semana el Ministerio de Vivienda autorizó 1.366 subsidios de Mi Casa Ya**

## TENDENCIAS

**1 BOLSAS**  
Debilidad mundial del dólar guía desempeño de la tasa de cambio debajo de \$4.500

**2 TRANSPORTE**  
¿Qué falta para que Viva Air vuelva a prestar su servicio tal como antes de la pausa?

## MÁS DE ECONOMÍA



HACIENDA | 06/05/2023

### Después de dos años consecutivos, Índice de Precios al Consumidor empezó a ceder

El indicador cerró en 12,82% anual en abril, por debajo del dato de marzo. Aunque los alimentos siguen siendo los principales impulsores, se moderó su alza en precios